

風邪をひきやすい時期となりました。子どもたちの体調に配慮しながら、保育していきたいです。 そして、ご家庭では、十分な休息や睡眠をとっていただけたらと思います。

1歳児クラスの様子

初めての運動会からはじまった10月**常**運動会では、いつもと違う雰囲気、そして、たくさんの 方々を目の当たりにし、緊張している児や恥ずかしがっている児、元気いっぱいな児・・・といろい ろな姿がみられましたね***** 常親子でコミュニケーションをとり、子どもたちの笑顔がみられたときは、 嬉しさと共にほっこりしました♡楽しい時間をありがとうございました。保護者の方々も楽しんでい ただけていましたら、幸いです。

10月中旬から風邪で休む児が多くなり、熱が上がったり、下がったり・・・と長引きましたね・・・。 気温の寒暖差が激しく、寒い日もありますが、室内は換気をしています。これからも子どもたちの 様子に配慮しながら、戸外や室内など衣服の調節をしながら、過ごしていきたいと思っています。

11月も引き続き、散歩や公園に遊びにいき、伸び伸びと、そして思いきり遊べるようにしていきたいです。

2歳児クラスの様子

スポーツの秋。運動会ではたくさんの方の前で、緊張の様子の子どもたちでしたが、体操、走って おうちの方とぐりとぐらなど、みんながんばりましたね。

木の実や色づく葉、虫などを見つけに来月は散歩に行きたいと思っています。よく食べ、よく寝て、 よく遊び、しっかり休むことも忘れずに元気に過ごしていきたいです。

1年の後半に入り、ぐんと成長したもも組さん。イヤイヤをする場面もありますが、心の成長段階として一人ひとりに向き合って、心の変化を見守っていきたいです。

~今月のお話~

はまうじんどりょく 精進努力

最後までやり遂げよう

精進とは、ただ肉などを食べないことではなく、朝早く起きることや仕事・勉強に打ち込む ことも精進です。寒くなりましたが、部屋に閉じこもるばかりでなく、寒さを吹き飛ばすよ うに冬の遊びで楽しみ、風の中でも元気に走りまわりましょう。

☆お願い☆

・置き上着として、なるべくフードのついていない(安全のため)薄めの上着をご用意ください。 上着掛けにかけますので、首の後ろに紐をつけてください。

週末には持って帰りますので、翌週必ず持ってきてください。

- ・ロッカーの中の服の調節をお願いします。ぴったりすぎる服は自分で着脱が出来ず、自分ですることをあきらめたり、泣いてしまう子もいます。お子さんの様子に合わせて着脱のしやすいものをご用意ください。
- ・季節の変わり目で体調を崩すお子さんが増えてきました。体調の変化に十分ご注意ください。 集団生活ですので、熱がでていなくても嘔吐や下痢、その他いつもと様子が違う場合は、 無理をせずお休みください。園外に出ることもありますので、出発に間に合わない場合は直接 活動先まで連れてきていただきます。ご協力よろしくお願いします。 遅刻、欠席などの連絡は8:15~8:45までにお願いします。
- ・登園時間は、9:15までにお願いします。
- ・引き続き、熱が下がってから24時間経過するまではできるだけご家庭で様子をみていただき、 登園の判断をお願いします。
- ・園から連絡をさせていただくことがあります。すぐに出られない場合、折り返しのご協力を お願いします。(緊急連絡先を変更される場合は担任にお知らせください。)
- ・箱テッシュの回収をしますのでよろしくお願いいたします。

☆お知らせ☆

- ・(もも組)入園願書配布期間にともない、11月の上旬にもも組の保護者の方に来年度の しおりと、園服や保育用品などの注文票をお渡しします。進級についての詳しいご説明は 進級前の懇談会で予定しております。わからないことがありましたら、担任に直接お声かけ ください。
- ・年末年始のお休みは、12月29日 (木) $\sim 1月3日$ (火) となります。 年明けは4日 (水) から保育開始となります。
- ・12月に予定しています「成道会発表会」(在園の子どもたちによる発表会)は、いちご組・ もも組の発表はありません。

~11月の主な予定~

4日(金) 防災訓練

